

## 68 - EL HOMBRE CONDENADO

Author : Virgilio Zaballos

Categories : [Meditaciones Diarias](#)

Date : 20/01/2016



Los hijos de condenación (LX) – Babilonia (52)

***Por tanto, oíd la determinación que YHVH ha acordado contra Babilonia, y los pensamientos que ha formado contra la tierra de los caldeos... Al grito de la toma de Babilonia la tierra tembló, y el clamor se oyó entre las naciones*** (Jeremías 50:45,46)

El lenguaje del profeta sobre Babilonia es similar al juicio anunciado en el libro de Apocalipsis. Hay dos dimensiones de este juicio que tienen que ver con las dos Babilonias de las que venimos hablando, una la física-geográfica culminada en la historia; y otra su dimensión espiritual que alcanza y une en su juicio a todas las naciones, porque todas ellas han participado del vino de su furor y sus fornicaciones; recuerda, es la madre de las fornicaciones de la tierra.

Pues bien, veamos ahora este otro aspecto del juicio de Dios sobre la gran ciudad. Nuestro texto recuerda el anunciado en los capítulos 17 y 18 de Apocalipsis que ya hemos visto.

**El juicio está determinado y acordado en el consejo celestial.** Viene de los pensamientos de Dios, aquellos que dijo Isaías que son más altos que los nuestros. *Ha venido tu fin, la medida de tu codicia* (51:13). *Vino a ser Babilonia objeto de espanto entre las naciones* (51:41). *Dormirán sueño eterno y no despertarán* (51:57). *Y dirás: Así se hundirá Babilonia, y no se*

*levantará del mal que yo traigo sobre ella (51:63,64).*

Un dato importante que debemos tener en cuenta: **el juicio sobre Babilonia, decretado por el Señor, vendrá de la mano de Israel.** Antes el reino de Judá fue castigado por su desobediencia mediante el rey caldeo, ahora se anuncia que el juicio a la ciudad, madre de todas las fornicaciones de la tierra, viene por Israel.

*Israel es el cetro de su herencia... martillo me sois... y por medio de ti quebrantaré naciones, y por medio de ti destruiré reinos (51:19-24).* Recuerda la piedra pequeña de Daniel 2:35,44. Es el juicio anunciado por Jesús a las naciones por el trato dado a sus hermanos pequeños (Mt.25:31-46).

**El antisemitismo** que la mayoría de las naciones manifiestan hacia el pueblo del pacto y las promesas (aquí están incluidos los gentiles que hemos sido injertados en Israel mediante el Mesías) tendrá graves consecuencias el día del juicio.

Pero no solo ese día, hay juicios de Dios en la tierra ahora por el mismo motivo. Recordemos. El mensaje es salir de Babilonia y entrar en Jerusalén en su vertiente espiritual.

**El juicio a Babilonia, y todas las naciones, viene por sus iniquidades y el trato dado a Israel, el pueblo del pacto, y los hijos del reino que han sido injertados en él.**